

がちゃがちゃ! どんどん!

器あそび♪



シール貼り!

クリスマスリース★

R4.12.13(火) ひよこ組

最近は「ぐにゃぐにゃ」や「りんりん」という、いろいろな 擬態語・擬音語をシンプルな絵で表している『がちゃがちゃ! どんどん!』の絵本がお気に入りの子どもたち。保育者が「絵 本読むよ~」と言うと嬉しそうに集まってきます。『ぴーい っ』等、読むと声を出して笑ったり指を差したり興味津々。中 には保育者が「かーん」と言うと真似て「かーん」と言う可愛 らしい姿も見られます。そこで今日はいろいろな音に触れてみ ようと思い、楽器遊びをしました。





トライアングル



ウッドブロック



タンバリン









保育者が楽器を一つ一つ鳴らして みると、早く触ってみたいというよ うに手を伸ばす子や驚いた表情をす る子、にっこりと微笑む子もいまし た。保育者が『おもちゃのチャチャ チャ』等の歌を歌うと、体を揺らし たり楽器を鳴らしたり、触ったりし てそれぞれ楽しんでいました♪

これからまたクリスマスの歌など も歌ったりして楽器遊びを引き続き 楽しんでいきたいと思います。

もうすぐクリスマスなので、リー スを作りました。シール貼りはこれ まで何回もしたことがあるので、台 紙からシールをはがせるようにな った子もいます。はがしたシールが なかなか指から離れなくてシール を持ち換え四苦八苦する姿も見ら れました。

完成したリースはお部屋に飾っ て後日持ち帰りたいと思います。



で〜きたっ!



